
RYG: Fuldpolstret – aftagelig. SÆDEPUDE: Polstret, aftagelig og drejelig 180°. STEL: Massiv bøg eller eg med klar lak. Leveres også i sort bejdset eg. 
TILBEHØR: Lave borde, taburet, transportvogn, løse, polstrede armlæn og sædepude med aftageligt betræk.

// BACK: Fully upholstered – removable. SEAT CUSHION: Upholstered, removable and turnable 180°. FRAME: Solid beech or oak with transparent lacquer. 
Also available in black-stained oak. ACCESSORIES: Coffee tables, stool, trolley, loose, upholstered arm rests and seat cushion with removable seat cover.

/ RÜCKEN: Gepolstert – abnehmbar. SITZ: Gepolstert – abnemhbar und um 180° drehbar. GESTELL: Massive Buche oder Eiche mit klarem Lack. 
Auch in schwarzgebeizter Eiche lieferbar. ZUBEHÖR: Zwischentisch, Hocker, Transportwagen, lose gepolsterte Armlehne und Sitzkissen mit abnehmbarem Bezug.

SESSION RELAX
DESIGNED BY BUSK + HERTZOG

Med sit minimalistiske og klassiske design overrasker Session Relax med sin høje siddekomfort og moderne features, der gør 
den velegnet som både komfortabel mødestol og som hvilestol. Session Relax er stabelbar. Til serien hører også to lave borde.

// In spite of its minimalistic and classic design Session Relax has a surprisingly high seating comfort and various modern features, 
making it suitable both as a comfortable meeting chair and as a chair for relaxing. Session Relax is stackable. The series also 
includes two low tables.

/ Mit seinem minimalitischen und klassischen Design überrascht Session Relax durch hohen Sitzkomfort und moderne Ausstattung.
Somit eignet er sich sowohl als komfortabler Konferenzstuhl als auch als Lehnstuhl. Session Relax ist stapelbar. Die Serie enthält 
auch zwei niedrige Tische. 
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